



25 de octubre de 2023

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios de Investigación Sociedad Científica Informática de España – Fundación BBVA

Antonio Estévez García

Miembros de la Presidencia, autoridades, distinguidos invitados.

Me gustaría expresar mi más profundo agradecimiento por recibir este prestigioso premio. Es un honor y un privilegio estar aquí esta noche, y deseo trasladar mi gratitud a los miembros del jurado por su consideración a nuestra trayectoria. También quiero reconocer y agradecer a la Sociedad Científica Informática de España por su labor en el impulso de la ciencia informática, así como a la Fundación BBVA por su compromiso en proyectar a toda la sociedad el valor de la ciencia y la tecnología en la búsqueda del bienestar y el progreso. Además, agradecer también a José Luis Roda su propuesta de presentar nuestra candidatura al Premio "Ángela Ruiz Robles", y, sobre todo, su apoyo y colaboración a lo largo de todos estos años.

Hablar de Open Canarias es hablar del año 1996 y de una spin-off de IBM, que a partir del año 2000 enriquece su propuesta de valor con los servicios de ingeniería del software. No era sólo desarrollo de software, sino una propuesta de valor diferencial respaldada por un sólido esfuerzo de la investigación. Nuestro compromiso con la investigación ha llevado a contribuciones significativas en el campo de la Ingeniería Dirigida por Modelos, incluyendo aportaciones a dos estándares, y su aplicación en la modernización de sistemas heredados en proyectos de referencia. Recientemente, con el desarrollo de la tecnología de registro distribuido TAPLE, ha contribuido a un nuevo modelo de servicios web, basado en los principios de descentralización, seguridad, privacidad y sostenibilidad, que ya estamos aplicando exitosamente en colaboración con ACCIONA en la trazabilidad del ciclo integral del agua.





25 de octubre de 2023

En resumen, este premio no solo reconoce el esfuerzo y la dedicación de todo el equipo de Open Canarias, sino que también celebra el poder de la colaboración entre la academia y la industria, así como la importancia de la ciencia informática en la búsqueda del bienestar y el progreso, sobre todo por su carácter instrumental para el avance del resto de las ciencias. Espero que nuestro trabajo continúe inspirando a otros en la búsqueda de la excelencia y la innovación en la ciencia informática.

Muchas gracias.